

11月 ちゅういっぶ組 クラスだよ!

月主題:感謝しつつ

- ・秋のみのりや身の回りの生活に神さまのお守りがあることを知り、ありがたいの気持ちが芽生える。
- ・友だちや保育者と一緒に何かになりきって遊ぶ楽しさを知る。
- ・果物の味、たきびの煙、落ち葉の色合いなど五感を通して秋を感じる機会を持つ。

道端や園庭に落ちている落ち葉が、赤色や黄色、茶色、オレンジへと姿を変えて、お散歩や園庭遊びが一段と楽しい季節になりました。ますます秋を感じながら、自然との触れ合いを楽しんでいる子どもたち。散歩に出かけると、枯れ葉を踏み、「シャカシャカ音なるね」などと気付き、発見を楽しんだり、近所の木になっているぶどうを見て「おいしそう」「食べたいな」などと友だちとお話をしたり、友だちと共に秋の自然に触れながら過ごすことができました。

今月も、自然の移り変わりをみんなで感じ様々な発見を楽しみながら過ごしていきたいと思います。

11月生まれのお友だち



14日 まひなちゃん 4歳
塗り絵をすることが好きです!

~おねがい~

クリスマス祝会で使う白フラウスまたはワイシャツとタイツを11月11日までに名前付きの紙袋に入れて持って来て下さるようお願い致します。

♪楽しかったあきまつり♪

今年から、なつまつりからあきまつりへと変わり、涼しい季節での開催となりました。当日は、雨が降っていましたがたくさんの子どもたち、保護者の方々が来てくださいました。金多豆蔵の人形劇や色々なお店を巡り喜んでいる姿が見られていました。ご協力ありがとうございました。



作品展に向けた

制作を頑張りました!

今回は、ひょうたんを使った制作をしました。子どもたちは、ひょうたんの形や感触を楽しみながら「うさぎ」や「いぬ」「ライオン」など個性豊かな動物さんたちを作っていました♪

また、パピコ先生と一緒に作ったバイカラーボトルに紙粘土で作ったアイスクリームを飾り、きれいで可愛いクリームソーダが完成しました。子どもたちの可愛い作品を是非ご覧ください😊❤



幼児祝福式 15日(金)

今まで神さまに守られて成長できたことに感謝をし、これからも大きく成長することができるようにお祈りをして礼拝を守りたいと思います。



11月15日に愛情弁当の日があります。子どもたち愛情がこもった美味しいお弁当を食べることをとても楽しみにしているので、お忙しいところ恐縮ですが、ご用意よろしくお願い致します。



11月22日は、収穫感謝礼拝があります。今年も、色々な果物や野菜が収穫されました。神さまが下さった秋のたくさんの恵に感謝をして礼拝を守ります。お家にお花や野菜などがありましたらお願い致します。